

## Chile avanza en su lucha contra el Ransomware

**María Claudia Ardila,**  
Directora de Ventas para el Sur de LATAM de Sophos

El Ministerio de Relaciones Exteriores acaba de confirmar la incorporación de Chile a la Counter Ransomware Initiative, una instancia creada por Estados Unidos para perseguir el secuestro de datos.

Se trata de un delito que preocupa tanto a gobiernos como a empresas y organizaciones. Según el más reciente reporte The State of Ransomware, de Sophos, los costos de recuperación aumentaron un 50% en el último año, alcanzando los 2,73 millones de dólares en promedio.

Pero también hay elementos alentadores. Según el mismo reporte, un 97% de las víctimas de Ransomware contactaron a las autoridades solicitando ayuda. Este dato es revelador, y demuestra que el temor por los costos reputacionales va quedando atrás, restando fuerza a una de las principales armas que poseen los cibercriminales que secuestran datos: la extorsión.

Solo el esfuerzo conjunto entre gobierno, industria y empresas permitirá quitar espacio al Ransomware, y a otros métodos que buscan lucrar a partir de delitos.

Chile ha dado un paso muy importante, considerando que muchas veces los grupos extorsivos son organizaciones internacionales.



**Yamil Najle Aleo**  
Empresa Periodística  
**El Heraldo E.I.R.L.**

DIRECTOR  
MIGUEL ANGEL VENEZAS SALGADO  
REPRESENTANTE LEGAL  
YAMIL NAJLE ALEO

**OFICINAS:**  
LINARES: YUMBEL 658  
CORREO ELECTRONICO  
Diarioheraldo.linares@gmail.com  
www.diarioheraldo.cl  
publicidad.elheraldo@gmail.com